Chronique du Sanctuaire

Février 1918

"Recueillez les miettes...."

Pardon !



E mois le plus court nous a paru, cette année, le plus long. A l'encontre du vieux dicton, ses vingt-huit jours se sont tous ressemblés. Seules les réunions du dimanche au Sanctuaire en ont brisé quelque peu la monotonie.

Au Monastère, le travail relatif à l'oeuvre de N.-D. du Cap s'est exécuté sans consolation, parce que trop obsédant et trop précipité. Après une course affolée, deux fois le jour, dans le vaste domaine de l'administration, les facultés se refusent au labeur de la rédaction. Heureuses encore de pouvoir avoir recours aux ciseaux pour remplir les annales de découpures.

Pardon, ami lecteur, de notre menu de carême ou.... de guerre!

Visite réconfortante

Après un repos forcé de six longs mois, Monseigneur Cloutier, évêque des Trois-Rivières, vient de reprendre les multiples travaux de son ministère pastoral.

A maintes reprises, nous avons prié et fait prier Notre-Dame du Cap de lui obtenir le retour à la santé, et cette bonne Mère a entendu les supplications instantes de nos pèlerins.